
市長と語る会（令和元年７月１８日 都立農業高等学校会議室）における意見及び市長の回答

Ｎo 意　　見 回　　答 担　　当

1

　府中市は、自分が住む新宿と比較すると緑や公園が
多く、農業も盛んなイメージがあります。

　市立公園も多いですが、それに加えて都立公園が多いことは府中市
の特徴だと思います。また、他の自治体と比較すると公園の面積に加
えて、街路樹の本数も多いと思います。その中でもけやき並木からでき
た種を育てているのが農業高校の皆さんですし、けやき並木は外国人
観光客にも好評をいただいております。

2

　大國魂神社の祭りや東京競馬場の花火等、イベント
が多く賑やかなまちだと思います。

　この場所に国府が置かれたのは645年の大化の改新の少し後だった
ため、1,300年以上の歴史が大國魂神社にはあります。また、新宿から
電車で20分と大都市圏とのアクセスも良い場所にあります。東京競馬
場は日本一の競馬場で世界でも指折りの施設ではないかと思います。

3

　数年前から東京に住むことになり、高校に入学するま
で府中のことは知らなかったが、けやき並木で行われた
イベントや史跡のオープンイベントにボランティアで参加
させていただいた際に、府中市は活気があって良いま
ちだと思いました。

　府中市には元々、暮らしていた方に加え、日本各地から縁あって来ら
れた方も非常に増えています。

4

　太鼓やよさこい、青少年音楽祭などの文化活動が盛
んだと思います。

　府中市は古くからの文化が受け継がれていると感じています。また、
府中市の特徴として府中の森芸術劇場が挙げられます。市として、これ
ほどの大きな施設を所有している自治体は多くないですし、今後も文化
活動の拠点である府中の森芸術劇場を大切にしていただきたいと思い
ます。

文化生涯学習課

5

　市民農園が多い印象があります。 　市民農園は１８か所ありますが、それに加えて小中学校に農家の方
が学習のために農地を貸してくださっています。多摩川に近い場所だと
水田学習のために農地を貸してくださっています。農家の皆様には大変
感謝しております。

6

　課題研究でインドアガーデンを専攻しています。日比
谷のガーデニングショーや都庁、横浜赤レンガ倉庫など
で作品を出展しています。

　日比谷のガーデニングショーは公務で付近を通ることがあったことか
ら把握していますが、立派な作品が立ち並ぶ中に農業高校の生徒の作
品があったとは知りませんでした。府中市として何か連携できないか検
討します。

経済観光課
ふるさと文化財課
公園緑地課
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7

　農業には、人の力だけでなく、土壌の微生物や昆虫等
の力が必要であり、様々な生物に支えられていると思
います。

　農地は自然が与えてくれた恵みだと思いますが、この数十年で住環
境の開発等で減少していっているのが現状です。農地があることで人
間以外の様々な生物が生きていくことができて、自然が守られるため、
農地保全は重要なものと考えています。

8

　農業を通じて、幼児から高齢者までコミュニケーション
を図ることができ、このことが農業の魅力だと感じてい
ます。

　農地を残してほしいかと尋ねられたら、皆が残してほしいと答えると思
います。農業は多面性を持っており、例えば火災が起きた際は農地が
あることで延焼を防いだり、地震が起きた際にも農地があることで被害
が少なくなったり、ただ農作物を作るだけが農業の役割ではないと思い
ます。

9

　府中の農業について勉強したところ、様々な良さがあ
ると感じました。府中の農業の良さを広くＰＲできると良
いと思います。 経済観光課
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